

EXODEN



Di seluruh bagian tubuh manusia terdapat banyak bakteri yang sebagian besar tidak berbahaya, begitu pula di dalam mulut. Keadaan mulut dan gigi yang sehat dapat membantu mencegah bakteri berkembang secara berlebihan dan mengurangi risiko terbentuknya plak dan karang gigi. Menggosok gigi secara teratur sangat mendukung terciptanya kondisi mulut yang sehat. Keadaan mulut dan gigi yang tidak terawat memberikan bakteri di dalam mulut keleluasaan untuk berkembang biak, sehingga memungkinkan terjadinya penyakit gusi dan kerusakan gigi.

Apabila kebersihan dan kesehatannya tidak terjaga, mulut justru menjadi pintu gerbang masuknya berbagai kuman penyakit.

Penyakit gigi adalah penyakit yang berbahaya, karena bila dibiarkan dapat menjalar ke bagian tubuh lainnya. Lubang pada gigi merupakan tempat jutaan bakteri. Jika bakteri masuk ke dalam pembuluh darah, hal ini kemudian bisa menyebabkan bakteri menyebar ke organ tubuh lainnya dan menimbulkan infeksi, misalnya pada system pernafasan, otak, jantung, dll.

Proses terjadinya infeksi melalui gigi dinamakan fokal infeksi, yaitu pusat atau suatu daerah di dalam tubuh, dimana kuman atau basil-basil dari kuman tersebut dapat menyebar jauh ke tempat lain dalam tubuh dan dapat menyebabkan penyakit. Sumber infeksi bisa berasal dari gigi, yang kemudian menjalar ke organ tubuh lainnya, yang dibawa melalui aliran darah/lympe. Penyebaran infeksi ini bisa melalui beberapa cara, yaitu transmisi melalui sirkulasi darah (hematogen) dan transmisi melalui aliran limfatik (limfogen).

EXODEN adalah produk perawatan gigi profesional yang terbuat dari kombinasi bentonite clay dan 96% bahan alami dan bermanfaat untuk membersihkan dan melindungi kesehatan mulut dan gusi.

FUNGSI UTAMA EXODEN

EXODEN memiliki 3 paten, 2 uji klinis universitas, dan "Uji 18 bakteri beracun di mulut" yang diuji oleh dua lembaga bersertifikat.

Kita perlu melihat apakah aman menggunakan produk mulut, apakah itu menghilangkan bakteri berbahaya di mulut dan meninggalkan bakteri menguntungkan, dan apakah itu melindungi kesehatan seluruh tubuh serta mulut. Satu-satunya produk yang memiliki fungsi ini adalah EXODEN.

EXODEN memiliki fungsi utama untuk melindungi gigi, menghilangkan plak, bahkan mengurangi 99,9% 'Bakteri Helicobacter Pyroloiri' di mulut yang merugikan lambung dan usus, dan 'Bakteri Noksia' di mulut yang menyebabkan obesitas, EXODEN tidak hanya menjaga kesehatan mulut, tetapi juga menjaga kesehatan seluruh tubuh.

Oleh karena itu, penting untuk menggunakan EXODEN karena dapat meningkatkan kualitas kesehatan tubuh kita.